



Ávila se acerca a la innovación en la USAL y su aplicación en la empresa

La última jornada del segundo ciclo del Club Innova se celebrará el 16 de marzo

• Los esfuerzos de la Universidad de Salamanca por innovar en los ámbitos docentes y de investigación se desgranarán en ponencias de profesionales de Salamanca y Ávila.

M. E. / ÁVILA

La innovación en la Universidad de Salamanca centrará la próxima jornada del Club Innova Ávila -la última sesión de este segundo ciclo-, que tendrá lugar el 16 de marzo de la mano del Ayuntamiento. Los avances y los esfuerzos de la USAL por impulsar la innovación en los ámbitos de la docencia y la investigación y por aplicar esos resultados al mundo de la empresa para influir en el tejido productivo de su radio de acción, en este caso la provincia abulense, será el hilo conductor de la sesión que está previsto inauguren el rector de la USAL,

Daniel Hernández Ruipérez, y el alcalde de la ciudad, Miguel Ángel García Nieto.

El teniente de alcalde de Empleo, Industria y Comercio del Ayuntamiento de Ávila, Miguel Ángel Abad, y el director de la Escuela Politécnica Superior de Ávila (uno de los centros del campus abulense) ofrecieron ayer los primeros detalles de una jornada con la que se busca «que las conclusiones nos sirvan de base para futuros acuerdos que permitan que la innovación siga entrando en las empresas y el inicio de nuevos proyectos empresariales», subrayó Abad.

El responsable de empleo e industria del Ayuntamiento destacó que el papel de la Universidad como «cuna de innovación es indiscutible», de ahí que este foro del Club Innova pretende ser «un espacio común donde se puedan contrastar y vincular las inquietudes de los jóvenes con las necesidades de las empresas para abrir



El director de la Politécnica, Miguel Ángel Glez. Iglesias, y Miguel Ángel Abad. / S. R.

nuevas oportunidades», destacó.

Para ello se contará con expertos llegados de Salamanca pero también profesionales de Ávila, que se centrarán en el apartado de investigación, como José Luis Martínez Herrador, profesor de la Escuela de Educación y Turismo de la ciudad, que ofrecerá una conferencia sobre 'Cerebro, emociones y conducta, la innovación tecnológica aplicada al estudio de la conducta humana y sus emociones en el ámbito del neuromarketing'. También Diego González Aguilera, profesor en este caso de la Politécnica, participará en la jornada para arrojar luz sobre 'Innovación y transfe-

rencia de tecnología', como creador de un software que permite recrear edificios y escenas de crímenes en 3D a partir de una fotografía, entre otros trabajos relacionados con la teledetección.

De la USAL llegarán José Ángel Domínguez, vicerrector de docencia, que hablará de la innovación en la docencia; Miguel Pérez Fernández, vicerrector de Planificación Estratégica e Innovación, que se centrará en la evaluación de ese avance de la innovación en la docencia, y Alberto Hernández Gudino, de la Fundación General de la USAL, quien abarcará la parcela de la transferencia del conocimiento.